

L'ABF s'adresse aux nouveaux ministres

Le président de l'ABF s'est adressé aux nouveaux ministres de la culture et de la communication, de l'enseignement supérieur et de la recherche, de la réforme de l'État, de la décentralisation et de la fonction publique, des petites et moyennes entreprises, de l'innovation et de l'économie numérique.

L'ABF s'affirme prête à être entendue sur plusieurs priorités gouvernementales, dont l'acte II de l'exception culturelle, la nouvelle étape de la centralisation et la priorité donnée à la jeunesse.